



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14854

06/07/2017

41673

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta planteada por Su Señoría, se informa que en la Costa de Málaga se está trabajando en la redacción de proyectos en aquellas zonas que lo precisan como:

- Playa de poniente de los Baños del Carmen (Málaga)
- Playa de Malapesquera-Santa Ana (Benalmádena)
- Playa de La Venus y tramo de playas entre el Puerto Deportivo Virgen del Carmen y la Punta de Nagüeles (Marbella)
- Playas entre los ríos Guadalmina y Guadaiza (San Pedro de Alcántara).

Madrid, 18 de octubre de 2017